



Denise Morel-Ferla

Terre aimée Algérie

Essai

وزارة
الثقافة
الجزائر

El Ibriz

Denise Morel-Ferla

Née en 1946 à Sétif (Algérie). Elle a vécu six ans à Bône (Annaba) avant de quitter l'Algérie en 1961, pour aller vivre avec sa famille à Marseille jusqu'à l'âge de 20 ans. Psychanalyste, thérapeute de famille, animatrice d'ateliers d'écriture, auteure d'essais et de romans, Denise Morel-Ferla vit en France mais garde l'Algérie dans son cœur. En 2001, elle publie "Sétif de ma jeunesse" aux éditions Gandini. Passionnée d'écriture, son œuvre est un perpétuel questionnement sur l'Homme et le monde qui l'entoure.

Terre aimée, Algérie

« Bien souvent, j'ai songé à t'écrire, à toi restée là-bas, de l'autre côté de la Méditerranée, à Sétif (S'tif) où je suis née, à Damrémont et Bône (Annaba) où j'ai grandi, à Alger (Al-Djaza'ir) où j'allais en vacances, à Blida chez ma sœur, à El Arrouch chez mon oncle, dans cette ferme où toi, la terre, tu étais cultivée, soignée, retournée par des tracteurs énormes pour l'enfant que j'étais !

Terre parcourue, terre renoncée, terre meurtrie, tu t'éloignais peu à peu, demeurant là où les ports de Philippeville (Skidda), Bône (Annaba) et Alger me faisaient rêver d'ailleurs.

Te souviens-tu qu'en 2001 déjà, je t'ai écrit ? »

Et voilà que Denise Morel-Ferla décide d'écrire une lettre à l'Algérie de son enfance en nous faisant vivre des souvenirs pétris d'émotion et d'amour. L'auteure signe ainsi une nouvelle page d'Histoire dans un livre resté ouvert et destiné à tous ceux qui se souviennent du passé, qui veulent partager le présent et construire l'avenir...



Cet ouvrage a été publié avec le soutien du ministère de la Culture dans le cadre du « Cinquantenaire de l'indépendance de l'Algérie ».

وزارة
الثقافة



9 789931 911470